



府六だより

府中市立府中第六小学校
2学期末号
令和7年12月25日
(児童数 691名)
校長 小林 邦子

よい年をお迎えください

校長 小林 邦子

早いもので2学期が終了し、令和7年も間もなく終わろうとしています。今年は、保護者や地域の皆様から温かいお力添えをいただき、創立70周年記念式典をはじめ、周年に関わる様々な事業を行うことができました。児童や教職員、六小に関わってくださる皆様と記念の年を祝い、本校と地域のよさを未来へ引き継いでいこうと思いを新たにできたのは、とても嬉しいことでした。70周年事業実行委員会委員長 堀江将司様、PTA会長 今関 紘二様をはじめ、皆様に心から感謝申し上げます。



2学期の締めくくりの行事は、12月19日(金)に開催された「ラララコンサート」でした。縦割り班ごとに、動作や飾り、絵カード、隊形移動など演出を考え、協力して演奏を創り上げるこの取組は、創立50周年記念誌には、すでに掲載されています。六小へのありがとうの気持ちを込めて歌った「ありがとうの花」、班のメンバーだけでなく教職員の誕生日も取材して紹介した「だれにだってお誕生日」など、選曲にも子供たちの思いが込められていました。各班をまとめ上げた6年生のリーダーシップやアイデアは見事で、演奏を終えた子供たちから、やり遂げた達成感が伝わってきました。20年以上も子供同士のかかわり合いを大切にしてきた六小の伝統と最高学年の役割を、次は5年生が引き継いでくれることでしょう。

3学期は、次の学年に向かう0学期だとよく言われます。お渡しする通知表を基に、2学期に努力したことや学校生活で発揮したよさをご確認いただき、どのようなことを次の成長の目標にするか、ご家庭で話し合っていただけたらと思います。新しい年は、気持ちを切り替え、新たな自分に出会う絶好の機会です。まずは、自分にもできそうな目標を達成して、やればできるという自信をつけてほしいと思います。

自転車の乗り方や道路の横断の仕方、お金の使い方、外出時の約束など、お子さんとご確認いただき、楽しい冬休みをお過ごしください。皆様がよい年をお迎えになり、3学期も元気な顔で子供たちに会えることを願っています。

<地域清掃でまちをきれいに>

12月3日(水)には、全校児童が縦割り班で学校の周りや公園に出かけ、落ち葉やゴミ拾いをしてきました。また12月20日(土)には、新町小学校、府中第五中学校の児童・生徒、地域の方々とともに、本校の希望した6年生が地域清掃に参加し、まちをきれいにしてくれました。捨てる人ではなく拾う人になれば、暮らしやすい環境をつくることができます。これからも、身の回りで自分たちにできることを考え、すすんで行動する力を發揮してほしいと思います。